

交企第315号
令和3年6月11日

各 幼稚園長様
各 保育園長様
各 こども園長様
各 保育所長様
各 幼児園長様

新潟県警察本部
交通部交通企画課長
(公印省略)

園児被害にかかる交通事故防止について（お願い）

時下、皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

また、平素から交通安全活動を始め、警察行政の各般にわたり、深い御理解と御協力を賜っておりますことにつきまして、厚く御礼申し上げます。

さて、6月10日午前10時ころ、三条市内の保育園駐車場において、同園に通う3歳女児が歩行中、同園保護者が運転する乗用車にひかれ亡くなるという痛ましい交通事故が発生しました。

そこで、今後、同種事案を発生させないために、次のことについて各園（所）、および保護者様に呼びかけていただけすると幸いです。

○ 各園（所）は、通園する保護者や園児に対して、具体的な交通事故防止を呼びかけてください。

例：園児から目を離さない。駐車場内では手をつなぐなど。

○ 保護者は、車両で通園する際は、周囲の安全確認を徹底して運転してください。

例：駐車場内のバック時、後方をよく確認する。登園を急いでいてもあわてないなど。

○ 特に、こどもの居場所を常に監視下におくこと

例：降車後の子どもの行動把握や日頃からの子どもへの交通安全教育など。

県警察では、子どもに正しい交通ルールを身につけてもらうことを目的として、昨年、交通安全広報動画「ひかるくんとムッシーのこうつうあんぜん」（幼児編）を制作し公開しております。Y o u T u b e 新潟県警察公式チャンネルに公開しておりますので、各園（所）における安全教育でご活用ください。

また、添付いたしました資料を各ご家庭に配布するなどしていただき、動画とともに活用していただくようお願い申し上げます。

本件で不明な点については、下記担当まで御連絡下さい。

【本件担当】

新潟県警察本部
交通部交通企画課 郡司
電話(025)285-0110 内線5032

お子さんから 目を離さないでください！

新潟県内で、幼児が駐車場内で車と衝突し、亡くなる交通事故が発生しました。

- 小さなお子さんは、車の死角に入りやすいので、駐車場などでは周りに人がいないかよく見てください。
- 駐車場ではお子さんから目を離さないでください。
- 特に小さなお子さんは、必ず手をつないでください。

大切なお子さんの命を交通事故から守るのは、保護者のみなさんです。

新潟県警察



【みんなの おやくそく まもってね】

くるまから おりたら
おうちのひとと てを つなごう。



くるまの ちかくで あそばない。
くるまには うんてんせきから
みえない ぶぶんが あるよ。

